

MARIA SCHERER
HUMBOLDT STR. 52
4000 DÜSSELDORF 1
B. R. DEUTSCHLAND

Sr. Patricio Aylwin
Presidente de la República
de Chile
Palacio de la Moneda
Santiago, Chile.



el 9 de octubre de 1992

Su Excelencia

Noticias procedentes de Chile hablan de la conmutación de la pena de muerte dictada contra el señor Mauro González Quispe por la de prisión perpetua.

Permítanos, en esta oportunidad darle a conocer nuestra satisfacción por esta decisión que usted ha tomado.

Como usted sabe, Amnesty Internacional trabaja activamente contra la Pena de Muerte, cualquiera sean los delitos que la persona culpable haya cometido. Consideramos que la Pena de Muerte es ineficaz, inhumana e irreversible.

Exigimos su abolición en todos los países del mundo y también en Chile. De esta manera es posible conseguir un respeto permanente para el más fundamental de los Derechos Humanos, el Derecho a la Vida, independientemente de las nacionalidades. El respeto por los Derechos Humanos no se compadece con la implantación o mantención de la Pena de Muerte.

Juntos con agradecer su valiosa intervención en el caso antes citado le saluda atentamente

Maria Scherer